

Knorr-Bremse kauft Tedrive Steering

Die Knorr-Bremse AG wird Tedrive Steering Systems zu 100 Prozent übernehmen. Damit erweitert das Unternehmen sein Spektrum um Lenkungstechnologien und schafft damit die Voraussetzung, neue Funktionen im Bereich des automatisierten Fahrens anbieten zu können. Vorbehaltlich der kartellrechtlichen Zustimmungen sollen der Kauf und der Übergang von rund 320 Tedrive-Steering-Mitarbeitern zu Knorr-Bremse voraussichtlich im Sommer dieses Jahres erfolgen. Über den Kaufpreis ist Stillschweigen vereinbart worden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hauptsitz Knorr-Bremse AG in München.
